

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

1. Objeto

Laboratorio Dr. Nin, S.L. ha asumido el compromiso de proteger la privacidad y los datos personales de sus clientes y usuarios de Internet. En esta Política de privacidad, le informamos de la forma en que protegemos sus datos personales. Recomendamos leerlo antes de acceder al contenido digital del sitio web.

Laboratorio Dr. Nin, S.L. defiende firmemente los derechos fundamentales a la privacidad y la protección de los datos personales, así como el cumplimiento de las leyes estatales y europeas relativas a la privacidad.

Esta declaración de privacidad describe cómo Laboratorio Dr. Nin, S.L. trata y protege los datos personales de las personas que utilizan nuestro sitio web, así como en el contexto de nuestras actividades internas.

2. Controlador de datos

Laboratorio Dr. Nin, S.L. es responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporciona en el sitio web. , S.A. , con domicilio social en rambla de Catalunya, 66 2º. A, 08007 Barcelona. Los datos de contacto son el número de teléfono +34 93 215 20 60 y el correo electrónico dpd.ninlab@gmail.com. Para cualquier consulta sobre el procesamiento que realizamos de sus datos, ejercicio de derechos u otros temas relacionados, puede enviar un correo electrónico a la dirección de correo electrónico notificada en este párrafo.

3. Datos que recopilamos

Los datos personales, que en su caso son facilitados por los usuarios, pueden ser tratados por Laboratorio Dr. Nin, S.L. , como Responsable del tratamiento, siendo en todo momento preservado y tratado en territorio europeo.

Cuando los formularios se utilizan para recopilar estos datos personales, los datos facilitados por el usuario se entenderán correctos, ya que es el usuario el que insinúa que introduce voluntariamente sus datos en los formularios disponibles en nuestro sitio web y quién es el responsable de su veracidad.

Los datos personales que recopilamos en el formulario de contacto son los mínimos necesarios para responder a la consulta que ha solicitado.

4. Finalidad del tratamiento de datos personales

El propósito de procesar los datos personales que nos ha proporcionado en el formulario es responder a su consulta o solicitud.

5. Legitimación para el tratamiento de sus datos personales

La base de la legitimación del tratamiento de los datos personales que nos ha facilitado en el formulario es el consentimiento que nos ha dado el solicitante seleccionando la casilla de aceptación de la Política de Privacidad antes de enviar la solicitud. El solicitante tiene derecho a revocar su

consentimiento en cualquier momento sin afectar a la legalidad del tratamiento basado en el consentimiento previo a su vocación.

Si el solicitante no da su consentimiento, los datos proporcionados en el formulario no podrán ser tratados por Laboratorio Dr. Nin, S.L. y no será posible responder a su consulta o solicitud.

6. Plazos para la conservación de sus datos personales

El período de conservación de los datos personales que nos proporciona en el formulario es el tiempo necesario para responder a su solicitud y otros pasos necesarios. A continuación, serán bloqueados por el tiempo establecido por la ley, para responder a posibles reclamaciones, con una duración mínima de 3 años.

7. Comunicación de sus datos personales a terceros

Laboratorio Dr. Nin, S.L. no comunicará los datos personales que pueda facilitar a terceros excepto la solicitud judicial o la administración pública en el ejercicio de sus autoridades.

Bajo ninguna circunstancia se realizarán transferencias internacionales de datos.

8. Derechos que se pueden ejercer

Cualquier persona tiene derecho a obtener información clara y comprensible sobre si en Laboratorio Dr. Nin, S.L. sus datos personales están siendo tratados.

Las personas interesadas tienen derecho a acceder a sus datos personales, así como a solicitar la rectificación de datos inexactos o, en su caso, solicitar la supresión cuando, entre otras razones, los datos ya no sean necesarios para la finalidad que se entregaron, así como revocar el consentimiento concedido. El ejercicio de la oposición al tratamiento de sus datos y también puede ejercer su derecho a limitar el tratamiento, de modo que sus datos no serán eliminados, pero el tratamiento de los mismos estará sujeto a limitaciones.

El ejercicio de la portabilidad no se aplica en este caso para el tipo y finalidad del tratamiento de datos personales.

El ejercicio para no estar sujeto a una decisión basada únicamente en el tratamiento automatizado, incluida la elaboración de perfiles, comenta que Laboratorio Dr. Nin, S.L. no realiza ningún tipo de estos tratamientos.

El ejercicio de los derechos antes mencionados puede solicitarse por correo postal o correo electrónico, adjuntando una copia del DNI o pasaporte y exponiendo el derecho que desea solicitar ante Laboratorio Dr. Nin, S.L. direcciones proporcionadas en el punto 2 de esta Política.

9. Derecho a presentar una reclamación ante la autoridad de supervisión

En cualquier momento puede presentar una queja ante la autoridad de supervisión competente www.aepd.es.

10. Medidas de seguridad que se aplican a los datos personales

Laboratorio Dr. Nin, S.L. aplica las medidas técnicas y organizativas necesarias teniendo en cuenta los riesgos presentados por el tratamiento de datos personales, en particular como resultado de la destrucción, pérdida o alteración accidental o ilegal de los datos personales transmitidos, conservados o tratados de otro modo, o la comunicación o el acceso no autorizado a dichos datos personales.

La aplicación de las medidas técnicas y organizativas previstas tiene en cuenta el estado de la técnica, los costes de aplicación y la naturaleza, el alcance, el contexto y los fines de los tratamientos, así como los riesgos de probabilidad y gravedad variables para los derechos y libertades de las personas.

Laboratorio Dr. Nin, S.L. aplica estas medidas de seguridad para garantizar un nivel adecuado de seguridad para mitigar los riesgos detectados en los análisis realizados previamente en los tratamientos y a lo largo del ciclo de vida de los datos personales y sus tratamientos.

11. Cambios en la Política de Privacidad

Laboratorio Dr. Nin, S.L. se reserva el derecho de modificar esta Política de Privacidad cuando sea necesario para adaptar la nueva legislación u otra normativa, para las buenas prácticas y procedimientos de laboratorio Dr. Nin, S.L. y a la exigencia de las autoridades de control.

No obstante la derecha, las relaciones establecidas con los solicitantes, antes de la modificación de la Política de Privacidad, se regirán por las normas establecidas en el momento en que el solicitante accediera al sitio web, sin perjuicio de lo dispuesto en el Reglamento General de Protección de Datos y la Ley Orgánica de Protección de Datos y Garantía de Derechos Digitales.

Recomendamos a los usuarios leerlo antes de cada acceso y navegar por la web.